

Kursabschlusschiessen Gewehr 10m

Herzklopfen beim Prüfungstest der Nachwuchsschützen!

Es war wie in einem Bienenhaus in der ehrwürdigen Probstei! Es wimmelte von jungen Schützinnen, Schützen, Betreuern und Helfern. Die Jugendlichen bemühten sich ihr Bestes zu geben und zu zeigen, was sie in den Kursen gelernt haben. Nach 18 Jahren führte Albert Suter zum letzten Mal das KAS durch – herzlichen Dank Albert für Deine grosse und grossartige Arbeit!



Paul Gantenbein

Wenn Albert Suter zum Absenden startet, folgte immer zuerst der wichtige Dank an seine Helfer. Diesen Grossanlass reibungslos durchzuführen wäre nämlich ohne die vielen Helferinnen und Helfer schlichtweg nicht möglich.

Drei Vereine mit ihren Mitgliedern waren dafür verantwortlich, nämlich Helmut's Sportschützen von der Sektion Zürich 11, die FSG Zwillikon und der Gemeindefschuessverein Lindau.

Auch Rosmarie Kinz, welche die Restauration mit jungen Helfern meisterte, darf nicht vergessen werden. Sie sorgten dafür, dass niemand Hunger oder Durst leiden musste!

Kat. U10 feste Auflage

In dieser Kategorie waren zwei Teilnehmer am Start, gewonnen hat Dario Lepitschnik (GSV Lindau) vor Erik Fischer vom FSV Schönenberg.



Kat. U13 feste Auflage



21 Mädchen und Knaben wetteiferten um die Podestplätze. Überlegene Siegerin wurde Irisz Kellermayer (SpS Glattfelden) vor Louis Barge (FSG Zwillikon) und Julian Rybczak (SSG Neumünster).



Kat. U15 bewegliche Auflage

22 Mädchen und Knaben hofften auf eine der drei Medaillen: Nadine Kunz (SpS Meilen) holte Gold vor Flavia Grütter (FSV Wettswil) und Arina Zimmermann aus Zwillikon.



Kat. U15 stehend frei



Hoch auf einem Hügel des Zürcher Oberlandes befindet sich ein kleines Schützenhaus, hier werden junge Talente geschmiedet. Von den 14 Freischiessenden siegte Dunja Steiner von der MSV Strahlegg vor Janine Dürst (SG Uster) und Laila Malvone (Strahlegg). Knapp am Podest vorbei schrammten Romina Zimmermann (SG Uster) und Binia Walder natürlich ebenfalls von der Strahlegg!



Kat. U17 stehend frei

26 Schützinnen und Schützen wetteiferten um die Goldmedaille die von Lars Rosenkranz (SG Uster) mit dem Tagesbestresultat aller Freischiessenden abgeholt wurde. Als amtierender Kantonalmeister durfte man damit rechnen. Silber ging an Lorena

Sprecher (GSV Lindau) vor Joana Laudan, auch von der Strahlegg!



Kat. U21 stehend frei.

Die Siegerin kommt vom FSV Wettswil, dem gleichen Verein dem auch unser Kantonalpräsident angehört. Leider konnte er aber nicht mitklatzen da er in der heißen Phase der Vorbereitungen für die Delegiertenversammlung steckt. Die Goldmedaille durfte sich Josanne Weiss umhängen lassen, Silber gewann Linda Novodna (SpS Dielsdorf) vor Mischa Kläusli (SpS Glattfelden).



Kat. U17 kniend

Diesen Namen haben wir doch schon einmal gehört – offenbar ist es hoch in den Hügeln obligatorisch auch kniend zu üben. Der Sieg ging an Joana Laudan, knappe zwei Punkte vor der 14-jährigen Dunja

Steiner, beide Strahlegg! Den letzten Podestplatz gewann Lorena Sprecher vom GSV Lindau.



Kat. U 21 kniend

Fünf Jugendliche wagten sich an das anspruchsvolle Kniendpensum von 40 Wertungsschüssen. Harald Martinussen siegte überlegen vor seinem Vereinskamerad Noah Aubert, beide SSG Neumünster. Im Traditionsverein eifern die Jungen ihren Vorbildern Robert Bürchler und Hansruedi Spielmann nach, erfolgreich angeleitet von Manuela Eugster und Alex Fröhlich. Bronze ging an Linda Novodna (SpS Dielsdorf).



Polysport

Das „Bettflaschenlaufen“ (Balance Kissen) ist eine von fünf anspruchsvollen Disziplinen, welche die Jugendlichen bis zum 16.

Altersjahr im Rahmen der Polysportdisziplinen bestreiten müssen.



Von Albert Suter zu Thomas Benz

Der scheidende Zürcher Nachwuchschef 10/50m Albert Suter (Zwillikon) hat mit Thomas Benz (GSV Lindau) einen würdigen Nachfolger gefunden!



Albert Suter (rechts) übergibt das Zepter an Thomas Benz.

Allerdings ist der Posten des Nachwuchschefs ZHSV 50m noch vakant, einfach falls sich jemand angesprochen fühlt und sich einbringen möchte/könnte. Suter hat dieses Amt in Doppelfunktion seit 2006 inne und demissioniert auf die ZHSV-DV 2024.

Eigentlich wollten wir an dieser Stelle einen kleinen Abriss über das Leben von Albert Suter und seinen vielen Tätigkeiten geben. Doch beim etwas genaueren Hinsehen wurden wir vom Umfang seines vielfältigen Tuns buchstäblich erschlagen. Wir werden deshalb zu einem späteren Zeitpunkt darauf zurückkommen.

Wir wünschen Thomas Benz viel Freude in seinem neuen Amt. Albert Suter wünschen wir gute Gesundheit, verbunden mit einem herzlichen Dankeschön für seine grossartige und konziliante Amtsführung!

Ranglisten:

Die vollständigen Ranglisten können online eingesehen werden:

www.ZHSV.ch/News/2024/#0323_KAS

Freude am Schiesssport



www.ZHSV.ch